

De cara al año 2015

Hemos orientado esta edición en dos temáticas muy importantes: la inocuidad de alimentos y la valorización de la agricultura. En ambos temas encontrarán la reflexión de destacados académicos, quienes han hecho un gran trabajo de síntesis que esperamos les sea útil, a la vez que logren el objetivo de transmitirles información actualizada sobre la cadena agroalimentaria y de servicios ecosistémicos.

Aprovecho este espacio para comentarles que nuevamente la revista *Qué Pasa*, en su Ranking de Universidades 2014, nos posiciona como la mejor Facultad nacional, resaltando que nuestros egresados de Agronomía tienen la empleabilidad más alta del sistema educacional. Según se indica, el porcentaje de agrónomos UC empleados crece luego de que completan su proceso de titulación y, además, el ejercicio profesional mejora paulatinamente las remuneraciones dentro de los cinco primeros años laborales. Por su parte, nuestros ingenieros forestales UC son también muy valorados en el mercado laboral, con indicadores de empleabilidad similares, como señalan las encuestas que instituciones externas han realizado.

Si bien éstos son indicadores muy favorables, no podemos desconocer que la dinámica del mercado global nos obliga a seguir revisando e impulsando, en forma permanente, innovaciones orientadas a una formación profesional de excelencia de nuestros estudiantes.

Por todo lo anterior, y tal como les mencioné en un número anterior de AyF, hemos completado exitosamente la discusión académica sobre el currículo, la cual fortalecerá desde la admisión 2015 a cientos de agrónomos y forestales UC. Los invito a descubrir en www.agronomia.uc.cl los detalles sobre esta nueva estructura curricular, única en el país, que es ya una realidad, ofreciendo 2 *majors* y 17 *minors* de amplitud y profundidad.

Por otra parte, nuestras áreas prioritarias de investigación (calidad e inocuidad de alimentos; mejoramiento vegetal; producción sustentable; cambio climático y gestión de los recursos naturales renovables) poco a poco comienzan a tomar vida propia, a través de nuevos proyectos financiados por fondos nacionales concursables. Entre ellos destaca la reciente adjudicación del primer Núcleo Milenio pensado y dirigido por profesores de la Facultad. Este crecimiento nos desafía y anima a seguir pensando en grande y a incrementar la investigación interdisciplinaria dentro y fuera de nuestra Facultad, la que sin duda generará nuevos conocimientos e innovaciones tecnológicas para el sector.

A modo personal y como decano de la Facultad, deseo manifestar en público mi profundo agradecimiento y gratitud a los profesores de la Facultad que se retiran este año, después de varias décadas dedicados a contribuir a la docencia, investigación y extensión de la Facultad. Seguramente estos años de entrega generosa y dedicada son recordados de manera muy especial por muchos de ustedes como exalumnos.

Rodrigo Figueroa E.
Decano.